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12
月

21
日
、
玖
珠
町
社
会
福
祉
協
議
会
労

働
組
合
は
、
く
す
ま
ち
メ
ル
サ
ン
ホ
ー
ル
で
結

成
大
会
を
開
催
し
ま
し
た
。 

当
日
は
、
今
季
一
番
の
寒
波
が
襲
来
し
た

こ
と
も
あ
り
、
あ
い
に
く
の
雪
と
寒
さ
の
中
で

の
開
催
と
な
り
ま
し
た
が
、
対
面

27
人
・
委
任

9
人
の
社
協
職
員
の
皆
さ
ん
に
参
加
い
た
だ

き
、
ま
た
、
町
社
協
濱
田
会
長
・
江
藤
事
務
局

長
、
玖
珠
町
秋
吉
副
町
長
、
自
治
労
大
分
県

本
部
溝
口
執
行
委
員
長
、
玖
珠
町
職
労
原
執

行
委
員
長
を
は
じ
め
、
多
く
の
来
賓
を
迎
え

開
催
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

町
社
協
濱
田
会
長
か
ら
は
、
「
社
協
が
厳
し

い
状
況
に
あ
る
中
、
職
員
の
声
を
集
約
す
る
労

働
組
合
が
担
う
役
割
は
大
き
く
期
待
し
て
い

ま
す
。
協
力
し
て
よ
り
良
い
社
協
を
め
ざ
し
ま

し
ょ
う
。
」
と
の
励
ま
し
の
言
葉
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。
ま
た
、
江
藤
事
務
局
長
か
ら
も
「
向
か 

 

↑ 多くのご来賓に出席いただきました 

↑ 

「
社
協
の
発
展
の
た

め
に
一
緒
に
が
ん
ば
り

ま
し
ょ
う
」
と
あ
い
さ
つ

す
る
濱
田
会
長 

↓
結
成
宣
言
を 

力
強
く
提
案
す
る

安
藤
準
備
委
員 

↑少し照れつつ初めての団結ガンバロー  

 

う
と
こ
ろ
は
一
緒
、
と
も
に
が
ん
ば
り
ま
し
ょ

う
。
」
と
力
強
い
ご
挨
拶
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

そ
の
他
、
自
治
労
大
分
県
本
部
を
は
じ
め
、
多

く
の
ご
来
賓
の
皆
さ
ん
か
ら
も
、
連
帯
の
言
葉

を
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

議
事
で
は
、
第

1
号
議
案
組
合
規
約
（
案
）

の
承
認
に
つ
い
て 

第

2
号
議
案 

活
動
方
針

（
案
）
の
承
認
に
つ
い
て 

第

3
号
議
案 

会
計

予
算
（
案
）
の
承
認
に
つ
い
て 

第

4
号
議
案 

労
働
協
約
（
案
）
の
承
認
に
つ
い
て 

第
5
号
議

案 

上
部
団
体
へ
の
加
盟
に
つ
い
て 

が
そ
れ
ぞ

れ
満
場
一
致
で
承
認
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
今

後

1
年
間
の
役
員
体
制
に
つ
い
て
も
承
認
さ

れ
ま
し
た
。 

結
成
大
会
に
引
き
続
き
、
じ
ち
ろ
う
共
済

の
説
明
会
を
行
い
、
担
当
の
方
よ
り
、
じ
ち
ろ

う
共
済
の
紹
介
や
補
償
内
容
等
に
つ
い
て
の
説

明
を
受
け
、
学
習
を
深
め
ま
し
た
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 12 月 22 日、結成大会で承認された労働協約

（案）を労働組合結成通知書とともに江藤事

務局長へ提出しました。今後、双方の合意に達

した後に協約を締結することとなります。 

～お勉強の時間～ 「労働協約」とは？？？ 

賃金、労働時間などの労働条件や、団体交渉、組

合活動などの労使関係のルールについて、労働

組合と使用者が書面でとりかわす約束事 

 組合費の控除開始月は 1月からを予定しています

が、年明けから給与控除も含めた労働協約につい

て、労使で協議することとなります。 

 組合費が 1 月の給与控除に間に合わなかった場

合、2 月給与から控除を開始します。 

 ご理解のほど、よろしくお願いします。 

 

 

執行委員長  青盛 智宏(地域福祉（総合相談）) 

副執行委員長 藤原 裕子(地域福祉（地域）) 

       瀧石 里恵(訪問・障害者居宅介護) 

       武石 良太(通 所 介 護) 

書記長    岩尾 美和(包括支援センター) 

書記次長   大力かおり(包括支援センター) 

執行委員   田中 智美(地域福祉（地域）) 

       増永 忠佳(地域福祉（総合相談）) 

       選 考 中(訪問・障害者居宅介護) 

       松尾 明子(通 所 介 護) 

       梅木 安裕(包括支援センター) 

会計監査   小野 伸子(地域福祉（総合相談）) 

 大会終了後、自治労に加盟申請しました。機

関決定後、以下が上部団体となる予定です。 

＜上部団体名＞ 

自治労大分県本部全国一般大分地方労働組合  

12 月 25 日現在、38 人が加入しています。 

目標は全員加入！ 

組合の輪をどんどん広げましょう！ 

 加入申込や問い合わせは最寄りの役員まで

お願いします♪仕事や職場の相談もＯＫ！ 

お気軽にどうぞ♪  

玖珠町社協労働組合  

団結ガンバロー！ 

準備委員の皆さん長期間本当におつかれさまでした。初代執行部をよろしくお願いします！ 

↓
準
備
委
員
の
皆
さ
ん
と
初
代
執
行
部 

イェイ☆ 


